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2001/420
 
Von Ruth Anhorn (SVP) ist am 22.8.2001 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie sich die Stadt Zürich an den geplanten Fussballplätzen in Kloten beteiligen kann.
 
Begründung:
In Kloten wird in Herbst 2001 über ein 6-Mio.-Franken-Projekt abgestimmt, das unter anderem die Erstellung von Fussballfeldern vorsieht.
 
In der Stadt Zürich stehen bekanntlich nicht in ausreichendem Mass geeignete Flächen für neue Fussballfelder zur Verfügung, weshalb die Erstellung von
Fussballfeldern auf heute für Familiengärten verwendeten Arealen geplant ist.
 
Mit einer Beteiligung der Stadt Zürich an den Klotener Fussballfeldern und mit deren späterer Mitbenutzung als Trainingsmöglichkeit durch Stadtzürcher
Sportvereine könnte auf den Bau von Fussballfeldern in Zürich und auf die damit verbundene Aufhebung von Familiengärten verzichtet werden.


